

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Film Tarung Sarung merupakan sebuah Film Drama, Laga, Petualangan, dan Religi yang di Sutradarai oleh Archie Hekagery dengan durasi 115 Menit. Film Tarung Sarung sangat menarik untuk di Tonton Khususnya di kaum milenial yang butuh akan pengetahuan ilmu agama dengan adanya tayangan dari Film ini yang edukatif dan kaya akan pesan Dakwah yang terkandung dalam setiap adegannya.

Dan topik yang diambil juga ringan sehingga penonton dapat menerima pesan Dakwah yang terkandung sangat mudah untuk di pahami. Berdasarkan hasil penelitian yang telah diuraikan pada bab sebelumnya, maka didapatkan bahwa terdapat beberapa pesan dakwah yang terdapat didalamnya yaitu, senantiasa mengucapkan istiqfar, selalu menjaga apa yang diciptakan Allah SWT, selalu mematuhi perintah Allah SWT, mempercayai adanya Tuhan, percaya dan berterima kasih pada Allah SWT, membutuhkan Allah SWT, kematian, beriman pada Allah SWT, mengikuti perintah Allah SWT, menyembah Allah SWT, panggilan untuk ibadah menunaikan salat, keikhlasan, taat pada perintah Allah SWT, keikhlasan diri dalam segala urusan pada Allah SWT.

Dapat disimpulkan bahwa dalam film ini seorang anak yang kehilangan kepercayaan terhadap ilmu agama. pesan dakwah yang paling dominan pada film Tarung Sarung adalah seorang anak yang terbiasa dengan kemewahan dan kehilangan kepercayaan terhadap Tuhan dan ilmu agama. berkat pengalaman pergi ke makassar seorang anak muda tersebut mendapatkan pengetahuan dan pentingnya ilmu agama membuat anak muda tersebut kembali percaya terhadap agama dan Tuhan.

B. Saran

1. Tayangan Film-Film di Indonesia hendaknya lebih memuat pada konten dan isi cerita terkait keagamaan dan bahasanya lebih relevan agar dapat di aplikasikan dalam kehidupan.
2. Bagi masyarakat terutama anak milenial hendaknya untuk lebih banyak mempelajari ilmu agama dan lebih mendekatkan diri pada Allah SWT.
3. Kepada seluruh penonton diharapkan lebih bersikap kritis dalam mengamati setiap adegannya. Karena dalam film ini banyak terdapat nilai-nilai agama didalamnya.
4. Bagi para peneliti dalam melakukan penelitian yang sama dengan penelitian ini. Hendaknya lebih banyak referensi terkait penelitian ini agar lebih banyak penelitian tentang Film di IAIN Kediri dengan banyak referensi.